



白鷹福祉社会の徽章  
福祉を表すハートと町の  
シンボルである、鷹を重ね、  
飛躍を表現しています。

広報

# 白鷹はやま山



第72号 2024年2月

白鷹陽光学園 <しらたかようこうがくえん>

発行責任者／社会福祉法人白鷹福祉会

障害者支援施設 白鷹陽光学園 園長 廣居 正人

〒992-0774 山形県西置賜郡白鷹町大字山口408番地  
《TEL》0238-85-3030 《FAX》0238-85-3040  
《ホームページアドレス》<http://www1shiratake.or.jp/youkougakuen/>  
《メールアドレス》info.youkou@shirafuku.jp

月初めに更新していますので、どうぞご覧下さい。

## 【新年のごあいさつ】

白鷹陽光学園園長

廣居正人

新年を迎え謹んでお慶びを申し上げます。

昨年5月より、新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置付けが5類に移行したことにより、イベントや行事が再開され賑わいが戻りつつあります。一方、障害のあるご利用者の特性から、マスクの着用や人との距離を保つのが困難な施設内では、一度感染が入り込んでしまうと一気に蔓延してしまったため、地域との活動の再開に向けて慎重な対応が必要だつた1年があつたかと思います。5月以降も普段から感染対策を続けておりましたが、9月にコロナ陽性者が発生しました。ご利用者の命と生活を守るために昼夜懸命に努め、何とかクラスター発生に至らず終息させました。

家族会（旧保護者会）との連携につきましては、4月総会の開催を皮切りにご家族の行き来が再開し、7月夏祭り、10月陽光まつり、夏冬の帰省を行いました。久しぶりのご家族との再会はひとしおだったことでしょうし、4年振りにやっと会えて、ご安心されたことと 思います。本年につきましても、家族会と連携してご利用者が喜ばれる機会を作つてまいりたいと思います。

また、地域の方との交流の機会や社会での体験は、ご利用者にとってとても有意義なことなので、行事やイベントのお誘いをいただいた際は、可

能な限り参加させていただきたいと考えております。自然災害等に関しては、これまで以上に危機管理意識を高め、緊急の際の対応を確認し、ご利用者が安心して生活が送れるように努めてまいります。

白鷹陽光学園は今年29周年を迎えますが、ご利用者もだいぶご高齢になつてきたと感じております。車いすの利用や身体的介助が必要になつた方も多くなり、施設を建てた時には全く心配する必要がなかつたことが、表面化しています。また、新型コロナ等の強烈な感染症の出現によつても、現在の設備環境では限界があり、対応が極めて困難であると感じています。これまで人が力だけできましたが、深刻な人材不足はこの業界でも同様で、ハード面の改善やデジタル事業の力を借りなければ立ちいかない状況かもしれません。

若い方が入所されご利用者の年代の幅も広くなり、これまで以上にご利用者と向き合い多様なニーズに対応できるよう見直しや計画の作成に全力で取り組んでまいります。また、将来の建物の建て替えに向けて、ご利用者にとつてふさわしい住まい、安心して暮らすことのできる場所を職員間で考えながら、中長期にわたる将来を見据えた夢と希望のある計画にしてまいります。

結びに、皆さんにとりまして令和6年が健やかで幸多き1年となりますよう心からご祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします。



# Let's Enjoy ♡ 陽光 Life

## 白熱☆レク大会



オレに  
まかせろ☆



手でいっちゃんの?



## 男子グルメ旅・宿泊旅行

### 月岡ホテル



温泉、食事を  
堪能♡



ぶどう、甘っ!

よ  
良い眺め  
だなあ



フラワー  
長井線の旅



豪華な駅弁  
美味しいな♪





# 陽光まつり

# クリスマス会



ふうせんたけさんのステキなバルーンアートで夢の国へいるみたい





学園の日常  
がくえんのじょうじょう

だんわしつ  
談話室でミニシアター

えいが　かんしょうかい　おこな  
映画など鑑賞会も行っています。



なかにわ  
中庭でプール遊び

あつなかあそ  
暑い中、プール遊びをしました。



体験外出  
たいけんがいしゅつ

うみもりすいぞくかんみやぎけんせんたいし  
海の杜水族館～宮城県仙台市



がつにちみやぎけんせんたいし  
11月22日に宮城県仙台市の海の杜水族館に  
でかけおいやきにくた  
出掛け美味しい焼肉を食べてきました。



カラオケクラブ

つきかいつかうたの  
月に1回のクラブ活動を楽しみに行っています。



リハビリクラブ



ていきできしゅっちょはんぱい  
定期的な出張販売があり  
たのショッピングを楽しんでいます。

あたなかまふ  
新しい仲間が増えました☆



ふじ なが たけ し  
藤永 武志 さん (23歳)  
とうきょうと むさしの し  
東京都武藏野市

せいなんがっぴ  
★生年月日  
2000年8月4日  
す  
★好きなこと  
YouTube  
か もの  
買い物  
がいしく  
外食



くはら ゆういち  
久原 裕一 さん (27歳)  
とうきょうと しんじゅくく  
東京都新宿区

せいなんがっぴ  
★生年月日  
1996年4月18日  
す  
★好きなこと  
ダンス  
ドライブ  
がいじゅく  
外出



かんはん まいにちいちばんさいしょ  
リサイクル缶班では毎日一番最初に  
さ ざよう と く 作業に取り組まれています★



にゅうしょ はじ ようこう  
入所して初めての陽光まつり：  
たんどう いっしょ えがお  
担当と一緒にサイコーの笑顔♪



いつも笑顔が素敵なお拓さん。みんな  
ながら愛される明るい性格で、周囲  
を和ませてくれる拓さん。いつまで  
も忘れないからね。天国で大好きな  
お酒たくさん飲んでね。

渡邊  
わたなべ

拓  
ひろし

様  
さま

享年  
きょうねん  
75歳  
(練馬区)

計  
ふ

報  
ほう



# ゆき 雪まつり



てつだ  
手伝つていただき立派な  
ヤハハエロができました



ことし 今年は雪のない雪まつりとなりましたが  
みんなでだんご下げる飾り付けと  
ヤハハエロで1年間の招福と  
無病息災をお祈りしました。



ゆき  
雪がなくても幻想的な  
ひかりとも  
光を灯してくれました



みんなで楽しく  
飾り付け～♪



新年あけましておめでとうございます。  
年明けから、能登半島を襲った大規模な地震。被災地の方にとつて厳しいお正月となってしまいましたが、一通りました。が、一刻も早く復旧されることを願うばかりです。  
さて、今年の干支は辰年、幸運や成功をもたらす年と考えられてるといふことです。で、皆様にも幸運が訪れることがあります。  
今年も皆様から愛される施設であるよう努力してまいりますので、引き続きご支援の程よろしくお願ひいたしま

## あとがき

